



BANCO
CENTRAL DE
BOLIVIA



ESTADO PLURINACIONAL DE
BOLIVIA

Comunicado de Prensa
CP32/2023
10 de marzo de 2023

**PROYECTO DE LEY DE FORTALECIMIENTO DE LAS RESERVAS
INTERNACIONALES RECIBE EL RESPALDO DE FENCOMIN
PARA SU APROBACIÓN Y SANCIÓN LEGISLATIVA**



El presidente a.i. del Banco Central de Bolivia (BCB), Edwin Rojas Ulo, informó que en una reunión de socialización con la Federación de Cooperativas Mineras de Bolivia (FENCOMIN), realizada este 10 de marzo, se tomaron en cuenta las sugerencias y se subsanaron las observaciones planteadas por este sector al proyecto de Ley de Compra de Oro destinado al Fortalecimiento de las Reservas Internacionales y se acordó impulsar la aprobación legislativa de la nueva norma a la brevedad posible.

Durante la reunión, que lideraron el ministro de Economía y Finanzas Públicas, Marcelo Montenegro, y el principal dirigente cooperativista, Santiago Cruz, los mineros ratificaron su apoyo al proyecto de ley y demandaron su sanción por parte de la Asamblea Legislativa Plurinacional (ALP). De la reunión también participaron los representantes de las nueve federaciones departamentales.

"2022 año de la revolución cultural para la despatriarcalización: por una vida libre de violencia contra las mujeres"



BANCO
CENTRAL DE
BOLIVIA



ESTADO PLURINACIONAL DE
BOLIVIA

“Hemos analizado un conjunto de puntos al proyecto de ley presentado al Legislativo hace dos años. Se han considerado todas las sugerencias y se han subsanado sus observaciones”, explicó el Presidente del Ente Emisor.

Rojas Ulo señaló que otro de los acuerdos es que al momento de reglamentar la compra de oro el BCB convocará a FENCOMIN y a los presidentes de las Federaciones Departamentales y Regionales.

Se reiteró que con la nueva ley los productores auríferos accederán a un peso exacto y un precio competitivo en base a la cotización internacional del oro, lo que permitirá mejores condiciones de comercialización interna del metal precioso para los cooperativistas.

En ese marco, se fortalecerán las reservas internacionales mediante la compra de oro en el mercado interno, lo que coadyuvará a la estabilidad de la política monetaria y cambiaría en beneficio de la economía y del pueblo boliviano.

El BCB, comprometido con la estabilidad y el desarrollo económico y social del país.

"2022 año de la revolución cultural para la despatriarcalización: por una vida libre de violencia contra las mujeres"